



自主 敬愛 活力

とむおか



「すずらんの花」をはぐくむ中学校 令和5年7月26日発行 第5号 TEL 86-2007 文責 教頭 菊地英樹

1学期前半が終了しました。充実した夏休みを！

7月20日(木)の5校時に1学期前半終了の集会を行いました。保護者の皆様には、様々な教育活動においてご協力いただきまして、誠にありがとうございました。生徒たちは、日々の学習に加え、修学旅行や体験学習等の学校行事、部活動において貴重な経験を積み重ね、心身共に成長することができました。この経験を生かして、夏休み明けも活躍できるように支援していきたいと思っております。ご家庭でもお励ましてください。集会で発表された学年代表のあいさつをご紹介します。

「1学期前半を振り返って」

1年 ○○ ○○

中学校に入学してあっという間に3ヶ月がたちました。全てのことが初めてのことで、慌ただしかった日々でした。少しずつ中学校生活に慣れてきて、先輩方とも沢山お話できるようになりました。

1学期前半を振り返って、1学年の課題が見えてきました。2点の課題があります。1つ目は、授業中の私語があって、注意されることがあったことです。私語をしていると周りの友達に迷惑をかけてしまうので、関係ない私語をしないように全員で意識したいです。

2つ目は、友達同士での言葉遣いが課題です。親しい友達同士でも思いやりのある言葉遣いで接してさらに良い関係を築いていきたいです。

1学期前半の良かった点は、小学生の時よりも「協力」することが増えたことです。たとえば、学級目標を作成するときや係決めをするときはスムーズにいくように皆で声を掛け合ってスムーズに進めることができました。また、分からないことがあるとお互いに質問し合って解決する「助け合い」、もありました。

課題点は、夏休み明けから解決できるようにし、良かった点は引き続き伸ばしていきたいです。

夏休み中は、実力テストに向け、計画的に学習に励みたいですね。だんだん学習内容が難しくなってきたので、分からない部分を夏休み中に克服します。

夏休み明けは、たくさんの行事が控えています。取り組むことが増えてきますが、いろいろなことに挑戦してみたいと思っています。

中学生になって初めての夏休み、充実した日々を過ごしましょう。

「1学期前半を振り返って」

2年 ○○ ○○

私が1学期前半に頑張ったことは、勉強です。私は自分の苦手分野である理科や社会を中心に、勉強に取り組みました。例えば、理科であればワークを何周もしたり、社会では重要語句を覚えるためにプリントの暗記に力を入れたりしました。そのおかげで、一年生の時よりも20点近く点数を上げることができました。

次に、私が夏休みに頑張りたいことは、テスト勉強です。夏休み明けの実力テストに向けていい点数が取れるようにしたいです。特に今回の中間テストで点数の低かった英語と数学を中心に勉強しつつ、苦手教科である理科と社会も低い点を取ってしまわないように最低限は勉強をして、それなりの点数は取れるように頑張りたいです。

最後に、私が夏休み明けにクラス全体で頑張りたいことは、クラスの雰囲気作りです。今でも充分仲の良いクラスではありますが、学級目標である「絆」にふさわしいようなクラスにするために、一日一日の時間を大切に、13人で一致団結できるように、より一層クラスの仲を深めていきたいと思っています。

「1学期前半を振り返って」

3年 ○○ ○○

私が1学期頑張ったことは、委員会活動と、勉強です。

委員会活動では、学級委員会の委員長として朝会の文章をきちんと作って発表することができました。また、学級委員として、挨拶運動をして、爽やかな挨拶をする人を増やせるように頑張りました。夏休み明けからは、一、二年生に委員会のことを少しずつ引き継いでいかなければなりません。一、二年生が安心してより良い富中を作ることができるように、最後まで責任を持って活動していきたいと思っています。

勉強は、全体的に苦手意識があったので、最低30分を目標にして頑張りました。気持ちが乗らず、勉強に取りかかれない日もありましたが、次の日などに前日分を合わせて勉強することができました。これからは、毎日勉強すること、最低一時間を目標に頑張りたいと思っています。

夏休み中は、受験生としてしっかり勉強しつつ、息抜きをきちんと勉強が苦にならないようにしたいと思っています。そのために、前もって学習計画を立てたり、一日の過ごし方を考えたりして、少しずつ頑張りたいと思っています。

救急救命講習を行いました

6月26日(月)と29(木),大河原消防署川崎出張所の方を講師に救急救命講習を行いました。テキストと練習用の人形を使用して、心臓マッサージや人工呼吸,AEDの使い方を学びました。「蘇生の可能性は,時間の経過と共に低下してしまう。その場に居合わせた人が,迅速に適切な処置をすることが求められる」という説明を受け,生徒たちは真剣な表情で講習に取り組んでいました。



救命救急の説明を受ける様子



心臓マッサージの練習

農園活動(里芋の土寄せ)

7月10日(月)の1,2校時にJA川崎女性部の皆さんを講師にお招きして,農園活動(里芋の土寄せ)を行いました。はじめに草とりを行い,次に鍬やスコップを使って土を盛り上げる作業を行いました。生徒たちは,講師の方々からのアドバイスを受けながら丁寧に作業へ取り組んでいました。里芋は順調に育っています。秋の収穫がとても楽しみです。



縦割り班ごとに作業を行いました

県大会も頑張りました

7月22日(土)から25日(火)にかけて,宮城県総合体育大会が各会場で開催されました。本校からは,卓球部女子が団体と個人で,陸上競技が個人でそれぞれ出場しました。出場した生徒は,柴田郡の代表として全力で頑張りました。今回経験したことをこれからの学校生活にもいかしてほしいと思います。選手の皆さんお疲れ様でした。保護者の皆様も送迎等ご協力をいただきまして誠にありがとうございました。

- 卓球部女子団体 1回戦惜敗 個人戦 1回戦惜敗 3名
- 陸上競技 男子 3000m, 2年女子 100m, 1年女子 100m 健闘するも予選通過ならず。

8月・9月の行事予定

日付	学校行事等	給食	部活	日付	学校行事等	給食	部活
8月1日(火)			×	9月1日(金)		○	×
2日(水)			○	2日(土)			
3日(木)			○	3日(日)			
4日(金)			×	4日(月)		○	×
5日(土)			△	5日(火)	1学期期末考査(1日目)	○	×
6日(日)			△	6日(水)	1学期期末考査(2日目)	○	×
7日(月)			×	7日(木)	1年防災学習訪問(1年生は弁当日)	○	○
8日(火)			×	8日(金)		○	○
9日(水)	閉庁日		×	9日(土)			
10日(木)	閉庁日		×	10日(日)			
11日(金)	山の日		×	11日(月)	生徒会役員告示	○	×
12日(土)			×	12日(火)	新人戦強化期間(~29日)	○	○
13日(日)			×	13日(水)	校内弁論大会	○	○
14日(月)	閉庁日		×	14日(木)	防災朝会,避難訓練(不審者対応)	○	○
15日(火)	閉庁日		×	15日(金)		○	○
16日(水)	閉庁日		×	16日(土)			×
17日(木)			○	17日(日)			
18日(金)			○	18日(月)			
19日(土)				19日(火)	花壇整備	○	×
20日(日)				20日(水)	月例マラソン⑤,生徒会役員公示・選挙活動	○	○
21日(月)	集会(夏休み明け),実力テスト 弁当日	×	×	21日(木)		○	○
22日(火)		○	○	22日(金)	スクールコンサート	○	○
23日(水)	全校水泳③	○	○	23日(土)			
24日(木)		○	○	24日(日)			
25日(金)		○	○	25日(月)	専門委員会,定時退庁日	○	×
26日(土)	PTA 親子奉仕作業		△	26日(火)		○	○
27日(日)			×	27日(水)		○	○
28日(月)	専門委員会,地区英語暗唱弁論大会,定時退庁日	○	×	28日(木)	新人大会激励会	○	○
29日(火)	生徒朝会	○	×	29日(金)	生徒朝会	○	○
30日(水)	指導主事訪問	○	×	30日(土)	三地区合同新人大会,3年実力テスト	×	○
31日(木)		○	×				

※スクールカウンセラー来校日【9/5・12・26】

※部活動の△は,部によって活動の有無が異なる日になります。

※8月27日から9月6日は,1学期期末考査のため部活動停止期間となります。

※定時退庁日は,17:00以降の電話対応が難しくなりますことにご理解とご協力をお願いいたします。

※8月9日(水)から16日(水)の期間は「日直を置かない日」となり,職員が学校不在となります。この期間に学校への連絡が必要となった場合は,川崎町教育委員会・学務課にご連絡をお願いいたします。ご理解とご協力をお願いいたします。

【川崎町教育委員会・学務課 電話 84-2308】